

## Kepekaan Seorang Babinsa Terhadap Orang Membutuhkan Pertolongan

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Feb 4, 2023 - 17:32



*Serka Budi Santoso Babinsa Koramil 03/Mojotengah Kodim 0707/Wonosobo saat melaksanakan survei sasaran TMMD Sengkuyung di Dusun Bululawang, membantu nenek – nenek yang membawa sayuran hasil kebun istirahat sejenak karena jalan yang akan dilalui menanjak dan licin serta beban cukup berat.*

Wonosobo - Serka Budi Santoso Babinsa Koramil 03/Mojotengah Kodim 0707/Wonosobo saat melaksanakan survei sasaran TMMD Sengkuyung di Dusun Bululawang, Desa Deroduwur, Mojotengah perlu mendapat apresiasi yang

luar biasa. Hal ini dapat terlihat saat kegiatan survei berlangsung melihat nenek – nenek yang membawa sayuran hasil kebun istirahat sejenak karena jalan yang akan dilalui menanjak dan licin serta beban cukup berat. Melihat hal tersebut secara spontan naluri seorang Babinsa tergerak hatinya untuk membawakan sayuran tersebut. (4/2/2023)



Melihat hal tersebut Kades Deroduwur, Kliwon Al Harir terkejut serta terkesima terhadap aksi yang dilakukan oleh Serka Budi Santoso. “Ini sungguh merupakan perbuatan yang sangat mulia. Dimana seorang aparat negara di sela – sela melaksanakan tugas menyempatkan untuk membantu orang yang benar – benar membutuhkan pertolongan. Itu dilakukan secara spontan dan sukarela, yaitu membantu membawakan sayuran dari kebun.” Katanya.

Bagi orang pada umumnya melihat nenek – nenek istirahat saat pulang dari kebun dan membawa hasilnya merupakan hal biasa. Mereka melihat akan sekedar menyapa saja. Ini berbeda dengan yang dilakukan oleh Babinsa dimana membantu Mbah Klenik yang sedang istirahat karena beban yang dibawa cukup berat, medan menanjak dan licin sehingga berhenti sebentar untuk sekedar melepas lelah. Sayuran tersebut dibawakan sampai tempat tujuan. Tanpa sungkan atau takut kotor baju dinasny, ujar Kades.



Mbah Klenik sangat terkejut dan takut awalnya saat didatangi oleh Babinsa. Dia menyapa dengan senyumnya serta menawarkan diri untuk membawakan hasil dari kebun yang dibawanya. Antara takut, sungkan dan malu akhirnya diijinkan untuk membawakan sayuran tersebut.

“Kami merasa haru dan bangga atas apa yang telah dilakukan oleh tentara. Bagi kami orang desa mau menyapa saja takut apalagi minta tolong. Tidak akan berani. Ini melihat saya sedang istirahat dan membawakan sayuran yang sedang kami bawa. Kami hanya bisa mengucapkan banyak terima kasih dan bangga, semoga Allah SWT yang membalas budi baiknya” kata Mbah Klenik.



Serka Budi Santoso menyampaikan sesuai perintah Kasad agar kita sebagai

Babinsa saat ke wilayah harus membantu kepada mereka yang membutuhkan. Sehingga perbuatan tersebut hanya untuk membantu mereka yang membutuhkan pertolongan.

“Kita sebagai anak bangsa mempunyai berkewajiban untuk saling tolong menolong, pertolongan bisa berupa apa saja. Saat ini melihat ada nenek – nenek yang membutuhkan pertolongan, maka kita berkewajiban membantunya”  
pungkas Serka Budi Santoso.